

Liebe Schwestern und Brüder unserer Gemeinde,
am 1. Advent 2025, dem 30. November, haben Sie die Wahl: Ein neuer Gemeindegemeinderat wird in Niesky gewählt. Der Gemeindegemeinderat ist das Leitungsgremium der Kirchengemeinde und dafür verantwortlich, dass das geistliche, soziale und kulturelle Leben organisiert und gestaltet wird. Er koordiniert in Fragen des Bau- und Verwaltungswesens sowie der finanziellen Geschäftsführung.

In den Gemeindegemeinderat sind sechs Personen zu wählen.

Neun Kandidatinnen und Kandidaten stellen sich zur Wahl:



Theresa Gummenscheimer, Ottendorf-Okrilla, 37 Jahre, verheiratet, 2 Kinder

In Niesky bin ich aufgewachsen und habe in der Christuskirche meine geistliche Heimat gefunden. Seit meiner Jugend bin ich hier ehrenamtlich aktiv – hauptsächlich musikalisch sowie mit Kindern und Jugendlichen, z.B. in der Klangzeit, Kirche mit Kindern (KimiKi), bei der musikalischen Gestaltung von Gottesdiensten, der Zeltrüstzeit oder meinem Herzensprojekt der letzten Christnacht am Heilig Abend. Auf diese Bereiche möchte ich auch gern im GKR mein besonders Augenmerk legen. In meiner beruflichen Tätigkeit arbeite ich als Heilerziehungspflegerin und leite verschiedene Musikurse für Groß und Klein.



Volker Hempel, Niesky, 66 Jahre, verheiratet, 4 Kinder

Bis zum Eintritt in meine Rente habe ich in der Heilerziehungspflege im Wohnbereich bei Menschen mit geistiger und Mehrfachbehinderung gearbeitet. Seit kurzem fungiere ich an dieser Stelle in der Wohnstätte „Haus Dorothea“ bei der Bewohnervertretung als Bewohnersprecher. Ehrenamtlich bin ich tätig als Gemeindegemeinderat in unserer Kirchengemeinde, im Café International, sowie im Willkommensbündnis der Stadt Niesky. Außerdem engagiere ich mich als Mitglied im Vorstand des Bibelmobil e.V. u. vertrete unsere Kirchengemeinde, die Mitglied im Bibelmobil e.V. ist, in der Mitgliederversammlung.



Nadine Kirst, Niesky Ödernitz, 40 Jahre, verheiratet, 2 Kinder

Mit meiner Tätigkeit im Gemeindegemeinderat will ich versuchen, zwischen verschiedenen Generationen und ihren Sichtweisen für ein segensreiches Miteinander zu vermitteln. Unsere Kirchengemeinde soll ein Ort zum Auftanken, der Ermutigung sein und möglichst vielen Menschen Halt und Hilfe sein. Ich will die Mitglieder und Freunde der Gemeinde als lebendige Bausteine stärken. Lasst uns miteinander Unterschiedlichkeit und gemeinsame Werte leben, daran wachsen und den Segen Gottes weitergeben. In meiner beruflichen Tätigkeit arbeite ich als Zahntechnikerin.



Matthias Neudeck, Niesky, 61 Jahre, verheiratet

Seit 6 Jahren bin ich Mitglied im GKR, weil es mir wichtig ist, dass unsere Gemeinde ansprechend und lebendig ist. Ich bin außerdem Mitglied im CVJM Niesky e.V. und auch die Zusammenarbeit mit dem Verein der evangelischen Jugendscheune in Melaune ist mir wichtig, besonders die Durchführung der Kletterrüste. Ich arbeite als Schlosser.

Dr. Bettina Noack, Niesky, 68 Jahre, verheiratet

Ich möchte gern mitarbeiten in unserer Gemeinde für eine „lebendige“ Kirche auch in Zukunft. Die Kirchengemeinde sehe ich als Wertevermittler und Kompass für's Leben. Nach meiner beruflichen Tätigkeit als Zahnärztin bin ich nun im Ruhestand.

Ricarda Omonskey, Neißeaue, 55 Jahre

Seit mehr als 20 Jahren bin ich die „Lisa“ bei unseren Familiengottesdiensten „Kirche mit Kindern“ (KimiKi). Ich bin Abendmahlshelferin und habe 5 erwachsene Kinder und somit Zeit, meine Geduld in die Gemeindegarbeit einzubringen.



Friederike Salewski, Niesky, 60 Jahre, verheiratet mit meinem Ekki, 3 erwachsene Kinder

Mein Leben als Christin begann hier in Niesky als Kind in der Christuskirche. Danach konnte ich mehrere Gemeinden in der Lausitz kennenlernen. Überall wurden die Kirchengemeinden und vor allem die Menschen in den Gemeinden mir zur neuen Heimat. Nun, nach vielen Jahren im Pfarrhaus in Kodersdorf, freue ich mich sehr, wieder nach Niesky zurückzukehren. Ich freue mich an der lebendigen Gemeinde in Niesky und bewundere das Engagement der Vielen. Gern möchte ich mich in die Gemeindeleitung mit meinen Gaben als Älteste einbringen. Ich arbeite als Hospizleiterin im stationären Hospiz in Niesky.



Christoph Schmidt, Niesky, 58 Jahre, verheiratet, 4 Kinder

In unserer Gemeinde sind viele Mitarbeitende aktiv, deren Arbeit ich durch Öffentlichkeitsarbeit darstellen möchte. Dazu gestalte ich gern Informationen im Gemeindebrief, auf unserer Webseite und durch die InfoMail. Außerdem bringe ich mich gern praktisch und beratend in die Bauvorhaben ein. Als CVJM Vorsitzender sind mir die Belange der Jugend besonders wichtig. Ich bin als selbständiger Ergotherapeut in Niesky tätig.



Annette Wolff, Niesky, 57 Jahre, verheiratet, 2 Kinder geboren

Seit 2008 arbeite ich im Team der Evangelischen Berufsfachschule für Pflegeberufe in Niesky. Junge Menschen auf ihrem Lebensweg ein Stück zu begleiten und sie für den Berufsalltag in der Pflege fit zu machen, ist eine herausfordernde Aufgabe. Daher sind Sport und Bewegung in der Natur ein perfekter Ausgleich für mich. In unsere Gemeinde bringe ich mich seit Jahren gerne ein. Die Mitgestaltung von Festen und Kindergottesdiensten haben mir immer Freude bereitet. Seit 2019 engagiere ich mich im GKR und möchte mich auch in diesem Jahr wieder zur Wahl stellen. Es ist mir ein großes Anliegen, meine Gaben auch in Zukunft für ein attraktives, geistliches Leben in unserer Gemeinde zur Verfügung zu stellen. Besonders möchte ich mich dafür einsetzen, dass sich Jung und Alt, sowie Familien in unserer Christuskirche zu Hause fühlen.